

Berichterstattung zur öffentlichen Sitzung des Gemeinderats am  
12. Mai 2016

Es waren drei Zuhörerinnen und Zuhörer anwesend.

### Fragestunde

Ein Zuhörer gab an, dass die Grantschener Straße vor vielen Jahren angehoben worden sei, und er seitdem Probleme mit dem Regenwasser habe, welches gegen sein Haus fliese. Außerdem würde sein Nachbar nicht ordnungsgemäß entwässern, was ihm einen erheblichen Nachteil bringe. Er fragte an, ob die Gemeinde die Sickerleitung bezahle, die jetzt erforderlich sei. Er ergänzte, dass er nicht damit einverstanden sei, dafür Geld zu investieren.

Der Vorsitzende antwortete, dass dies geprüft werden müsse und der Zuhörer sich an die Verwaltung wenden solle. Es handle sich hierbei aber um eine Privatangelegenheit. Zudem gebe es die Straße bereits seit Mitte der Neunziger Jahre in dieser Form.

### Polizeirevier Weinsberg; Kriminalstatistik 2015; Bericht der Revierleiterin

Eva Weispfenning, Leiterin des Polizeireviers Weinsberg, berichtete in der Gemeinderatssitzung über die polizeiliche Kriminalstatistik 2015 und ging dabei insbesondere auf die Situation in Ellhofen ein. Sie stand zudem für Fragen zur Verfügung.

Der Gemeinderat nahm den Bericht von Revierleiterin Eva Weispfenning zur Kenntnis.

### Rathaus; Organisationsuntersuchung

Bereits Ende 2015, im Zusammenhang mit den Haushaltsberatungen 2016, wurde das Thema Organisationsuntersuchung für das Rathaus im Gemeinderat thematisiert. Im Haushalt 2016 wurden hierfür 15.000 Euro eingestellt.

Die Verwaltung hat sich zwischenzeitlich mit verschiedenen Kommunen unterhalten und schlug für die Organisationsuntersuchung im Rathaus Ellhofen das Planungsbüro Wolfgang Lumpp aus Reutlingen vor.

Die Umsetzung soll im Juni und Juli 2016 erfolgen. Die zu erwartenden Kosten liegen im Rahmen der veranschlagten Haushaltsmittel.

Beschluss:

Der Gemeinderat beschloss:

Das Planungsbüro Wolfgang Lumpp aus Reutlingen wurde mit der Organisationsuntersuchung im Rathaus Ellhofen beauftragt.

## Bekanntgaben

### 1) Öffentliche Gemeinderatssitzung am 21. April 2016; Niederschrift

Die Niederschrift der öffentlichen Gemeinderatssitzung am 21. April 2016 ist den Sitzungsunterlagen beigelegt und geht zusätzlich in der Sitzung in Umlauf.

### 2) Nichtöffentliche Gemeinderatssitzung am 21. April 2016; Bekanntgabe von Beschlüssen

Aus der nichtöffentlichen Gemeinderatssitzung am 21. April 2016 ist nichts bekannt zu geben.

### 3) Johann-Dietz-Grundschule; Schulleiter; Ruhestand

Auf das beigelegte Schreiben des Regierungspräsidiums Stuttgart wird verwiesen.

### 4) Grundstücksgeschäfte

Zur Verbesserung des Straßenradius hat die Gemeinde Ellhofen sechs Quadratmeter des Grundstücks Hintere Straße 24 erworben.

### 5) Bundesverkehrswegeplan; Stellungnahme der Gemeinde Ellhofen

Auf das beigelegte Schreiben der Verwaltung an das Bundesministerium für Verkehr und digitale Infrastruktur wird verwiesen.

### 6) Feldwegsanierung; Vermessung

In der Sitzung am 21. April 2016 hat der Gemeinderat beschlossen, die Flurstücke 630 und 3481 zu sanieren. In der Sitzung wurde angeregt, vor der Bauausführung die Grundstücksgrenzen überprüfen zu lassen. Die hat die Verwaltung inzwischen anhand von Luftbildern getan, auf denen auch die Flurstücksgrenzen eingeblendet sind. Größere Abweichungen sind nicht ersichtlich, die kleineren Abweichungen werden beim Bau berücksichtigt. Auf die Beauftragung eines Vermessungsbüros wird aus Kostengründen verzichtet.

### 7) Johann-Dietz-Grundschule; Ergebnis Fremdevaluation

Am 29. April 2016 übergab Rektor Siegfried Waitschies im Rathaus den Bericht des Landesinstitutes für Schulentwicklung zur Fremdevaluation der Johann-Dietz-Grundschule Ellhofen. Dieser Bericht bestätigt der Schule eine hervorragende Arbeit. In 24 von 27 Kriterien erreichte die Grundschule Ellhofen die beiden höchsten von vier Bewertungsstufen. Aus Fachkreisen wurde bestätigt, dass das Landesinstitut keine „Gefälligkeitsgutachten“ erstelle, sondern eine unabhängige - und wo erforderlich auch kritische - Bewertung abgebe.

Dieser Bericht zeugt vom hohen Leistungsstand der schulischen Ausbildung in Ellhofen, wofür der Dank an Schulleiter Siegfried Waitschies und das gesamte Lehrer(innen)kollegium geht. Auch aus Sicht der Gemeinde ist der Bericht sehr

erfreulich, bestätigt er doch, dass die dort von der Gemeinde für den Umbau und die Erweiterung der Schule aufgewendeten enormen Geldmittel gut investiert sind.

Der Vorsitzende ergänzte mündlich:

8) Drei Eichen, Dachziegel

Der Bauherr der Grundstücke Drei Eichen 20 und 22 sei bereits vom Landratsamt angeschrieben worden. Danach werde der Antrag auf abweichende Dachziegelfarbe wohl abgelehnt. Das Dach müsse eventuell sogar umgedeckt werden. Wie der weitere Verlauf in diesem Verfahren sei, wisse man aufgrund der vorhandenen Rechtsmittel derzeit jedoch noch nicht.

9) Gnurpsel City; Absage der Veranstaltung

Da die Jugendreferentin Svenja Regulski unerwartet verstorben sei, könne Gnurpsel City leider nicht stattfinden. Ersatzpersonal zu finden, sei nicht möglich. Die Eltern der angemeldeten Kinder würden ein Schreiben erhalten, welches von allen vier beteiligten Bürgermeistern unterschrieben sei. Darin würden den betroffenen Eltern auch alternative Ferienangebote aufgezeigt.

10) Erweiterung Johann-Dietz-Grundschule und Kommunalen Kindertagesstätte; öffentliche Baustellenbesichtigung

Am Dienstag, 14. Juni 2016, 18:00 Uhr finde eine öffentliche Baustellenbesichtigung statt.

Anfragen

Zu diesem Tagesordnungspunkt lag nichts vor.

Verschiedenes

Zu diesem Tagesordnungspunkt lag nichts vor.